

NEWSLETTER

-- SEPTEMBRE/OCTOBRE 2024 --



LE MOT DU PRESIDENT

Suite au départ imprévu lors de ce début de saison de notre responsable sponsoring Anthony Gabriel, vous trouverez avec un léger retard les Newsletters.

La trêve hivernale approche pour nos diverses équipes et il reste encore quelques matchs importants à gagner afin de passer un hiver tranquille.

Les divers commissions festives du club se réunissent régulièrement pour l'organisation et la réussite de nos manifestations prévues en 2025. A noter que la Fondue se déroulera le samedi 8 Février et que nous espérons compter sur votre présence...

Bonne fin d'année 2024 !

PAPY

BAL DU PRINTEMPS : Samedi 26 Avril

FONDUE GEANTE : Samedi 8 Février

GALETTE DES ROIS : Dimanche 12 Janvier



MISE EN PLACE DE SPECIFIQUES GARDIENS

Le staff s'est étoffé cette saison avec l'arrivée de Jean-Charles Chevassus, en provenance du FC Vesoul, qui rejoint notre club pour entraîner les gardiens seniors. Chez les jeunes, c'est Emilien Poulet, le portier de notre équipe fanion, qui a pris la responsabilité d'entraîner nos gardiens.



DEUX U12 CONVOQUES

Suite à leurs bonnes performances au 1er tour, Gabriel Sandoz et Antoine Vergery ont participé au second tour des détectives U12 organisées par le District de Haute-Saône.



DISTRICT DE FOOTBALL
DE HAUTE SAONE

NOUVELLE BOUTIQUE

Notre club, toujours vêtu en adidas et en partenariat avec Sportpassion a présenté une toute nouvelle gamme en ce début de saison.



UN JEUNE SE LANCE DANS L'ARBITRAGE

Voici une bien bonne nouvelle pour notre club étant donné que Lucas Nykiel vient de valider ses formations dans l'arbitrage.

Après avoir réussi ses examens, notre U15 vient donc compléter l'effectif de nos arbitres avec Lucas Schwaar, Yohan Gimenez et Christian Clodoré.



UN BAL D'AUTOMNE RÉUSSI

Le bal d'Automne du 19 Octobre animé par DJ Fab a connu un réel succès où les jeunes du secteur ont pu se retrouver au Stade des Gravieres pour passer la soirée dans une excellente ambiance.



SENSIBILISATION AU HANDICAP LORS DES STAGES JEUNES

Mélanie, opticienne directrice d'Écouter Voir à Rioz ainsi que ses collègues ont profité du stage de la Toussaint pour mettre une action en place avec nos jeunes licenciés.

En effet, nos U13 ont pu participer à une séance de cécifoot afin d'être sensibilisé au handicap visuel.

